



Nombre del alumno: Mireya López Vázquez.

Nombre del profesor: Ramiro Roblero.

Nombre del trabajo: La ética profesión enfermería.

Materia: Bioética.

Grado: 1

Grupo: "A "

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa Chiapas a 29 de enero 2022.

ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA.

Travelbee.

La enfermera es un ser humano que posee un bagaje de conocimiento especializado y capacidad para lograrlo.

Como bien se dice que llegamos hacer enfermeras. Principalmente ser mucho y saber ser sin limite ninguno de la cual requerimos de una conciencia existencial que nos permite desarrollar actitudes y valores.

Cual es la esencia de ser enfermera

Si algo define a enfermería es la interacción y comunicación que es el modo para poder llevar acabo el cuidado del paciente.

La enfermedad y el sufrimiento son encuentros espirituales como expresiones físicas y emocionales.

La enfermera en esta interacción debe conocer también como persona que no solo actúa sino que también piensa y siente.

En este sentido la enfermera tiene rasgos personales.

- Enfrenta dolor, sufrimiento a la muerte, y a los rasgos biológicos.
- Emprende tareas en su hogar como el cuidado de su propia familia y su propia salud.

IMPORTANCIA DE LA FILOSOFÍA PARA ENFERMERÍA

Filosofía y enfermería

En parte operativa podemos decir que filosofía es el arte de formar, inventar, y fabricar conceptos.

La filosofía nos ofrece camino para cuestionarnos lo que ya conceptualizamos en el conocimiento que consideramos normal.

Son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudios como el ser humano en el proceso de su existencia.

En la actualidad enfermería del estudio de su dimensión humanística.

Debemos recordar que la filosofía es una necesidad para los seres humanos que nos permite tener una concepción del universo.

La persona filosófica permite reflexionar sobre los fenómenos de estudios de enfermería.

La comprensión del significado persona como sujeto de estudio y es el cuidado a la salud bienestar

Es muy importante mencionar que enfermería comparte una elevada responsabilidad social.

CARACTERISTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL

Enfermería en función de valores que en la actualidad persigue la sociedad.

En la clínica debemos resumir la función de cuidador que demuestren calidad científica.

Salud pública se requiere de profesionales de la salud que lideren proyectos de desarrollo social

En la formación debe de fomentar en una investigación y en la realidad de los servicios para transformar los modelos de enfermería.

Se dice que las enfermeras en su ejercicio profesional tienen cuatro deberes fundamentales.

- Promover la salud.
- Prevenir enfermedad.
- Restaurar la salud.
- Aliviar el sufrimiento.

Es claro que en estos deberes las enfermeras podemos estar de acuerdo a estos deberes y estas ocupaciones.

La OMS reconoce el trabajo que realizan las enfermeras en el concierto hospitalario sobre todo si se considera que las enfermeras representan un poco más del 60% de toda estructura hospitalaria.

De las actividades promoción de la salud y prevención de la enfermedad son pocos significativos por los empleadores.

Los grupos de enfermería a nivel mundial se está promoviendo, el cuidar la salud y la vida de, los seres humanos. Sea el ser de enfermería o en diversos sistemas de la salud.

PRINCIPIOS ETICOS Y DEVERES PROFECIONALES

Los seres humanos no nacemos siendo seres humanos si no que sufrimos o pasamos procesos de humanización.

Existe un abismo insonadable entre el ser y debo ser.

Una de las principales preocupaciones de los filósofos mostrar al ser humano, no solo por su nombre, sino que también como hombre tal y como es.

Como deberes profesionales nos identifican tres sistemas profesionales de la función pública de los puestos directivos, de la cual se desarrolla en campos simonáticos.

- Acción de aclarar de modo explícita, opiniones y creencias
- Ocupación en la cual uno se gana la vida donde la profesión es la actividad remunerada.
- Conjunto de personas que ejercen como mismo oficio, en este sentido la profesión esta próxima a la corporación o grupo profesionales.

Donde encontramos enfermería como profesión.

Como bien decimos que es una profesión al igual es una vocación en forma que nos ganamos la vida.

Como profesión en el campo laboral, sin embargo en esta construcción ninguna ocupación tiene un futuro de profesionalización tan esperanzador como la enfermería.